



Registration Certificate

000026

Certificat d'enregistrement

Asian Egg Bank, Inc

4910 Directors Place, Suite 310
San Diego, California, 92121
USA - United States of America

This registration is issued in accordance with the Safety of Sperm and Ova Regulations for the following activities and gametes.

Le présent enregistrement est délivré conformément au Règlement sur la sécurité des spermatozoïdes et des ovules pour les activités et les gamètes suivants.

Activity and Gamete Information / Renseignements sur les activités et les gamètes

Activity/Activité	Gamete / Gamète	
	Sperm/Spermatozoïdes	Ova/Ovules
Donor Screening/L'évaluation préliminaire du donneur		X
Physical examination/L'examen physique		
Donor Testing/Les essais auxquels est soumis le donneur		
Obtaining/L'obtention		
Preparing/La préparation		
Identifying/L'identification		
Testing/Les essais		
Preserving/La conservation		
Assessing quality/L'évaluation de la qualité		
Labelling/L'étiquetage		
Quarantining/La mise en quarantaine		
Storing/L'entreposage		

This registration contains the following annex(es): / Cet enregistrement contient les annexes suivantes:

Other Establishment(s) Annex / Annexe concernant les autre(s) établissement(s)

The primary establishment must ensure that every establishment that conducts any processing activities on its behalf meets the requirements of the Safety of Sperm and Ova Regulations.

L'établissement principal veille à ce que tout autre établissement qui effectue toute activité de traitement en son nom se conforme au Règlement sur la sécurité des spermatozoïdes et des ovules.

MINISTER OF HEALTH MINISTRE DE LA SANTÉ	Countersigned: Director General, Regulatory Operations and Enforcement Branch or delegated authority Contresigné par : Directeur général, Direction générale des opérations réglementaires et de l'application de la loi ou autorité déléguée
	 Alexander Pochosky, on behalf of A. Kourtesis Ann B. Kourtesis

This certificate is the property of the Regulatory Operations and Enforcement Branch and is issued electronically.

Ce certificat appartient à la Direction générale des opérations réglementaires et de l'application de la loi, et est délivré par voie électronique.